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平成２７年１０月 第１１３回 

 

大野・勝山地区広域行政事務組合議会 臨時会 会議録 

議 事 日 程 

 

                          平成２７年１０月５日（月） 

                          午前１０時００分   開 議 

 

 

第１ 議席の指定 

第２ 会議録署名議員の指名 

第３ 会期の決定 

第４ 議長の選挙 

第５ 議案第４号 監査委員の選任について 

        （提案理由の説明、質疑・討論省略、採決） 

 

出 席 議 員（１０名） 

 

１番 竹 内 和 順 君 ２番 下 道 惠 子 君 

３番 松 山 信 裕 君 ４番 乾  章 俊 君 

５番 北 川 晶 子 君 ６番 廣 田 憲 徳 君 

７番 松 田 元 栄 君 ８番 梅 林 厚 子 君 

９番 松 原 啓 治 君 １０番 畑 中 章 男 君 

 

説明のため出席した者 

 

管 理 者 岡 田 高 大 君 副管理者 山 岸 正 裕 君 

参 事 下 河 育 太 君 参 事 松 村 誠 一 君 

愛護センター 

所長 
松 田 公 二 君 会計管理者 米 津 源 一 君 

企画総務部長 田中 雄一郎君 企画財政部長 三 屋 修 一 君 

事務局長 鉱 崎 昭 治 君 事務局次長 宇 野 正 志 君 
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 書 記 

 

書 記 長 山 村 正 人 書記長補佐 西 川 千鶴代 

書  記 多 田 桂 子 書  記 前 田 晃 宏 
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議事 

（午前10時20分 開会） 

 

○ 副議長（畑中章男君） 

 これより平成27年10月第113回大野・勝山

地区広域行政事務組合議会臨時会を開会いた

します。 

 本日の議事日程は、お手元にお配りしたと

おりであります。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

 この際、諸般の報告をいたします。 

 勝山市議会議員の任期が８月31日に満了と

なり、勝山市議会において新たに竹内和順君、

下道惠子君、松山信裕君、乾 章俊君、北川

晶子君が大野・勝山地区広域行政事務組合議

会議員として選出されておりますので、ただ

いまから御紹介申し上げます。 

 竹内和順君、御起立お願いいたします。 

 （竹内和順君 起立、礼、着席） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 下道惠子君、御起立お願いいたします。 

 （下道惠子君 起立、礼、着席） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 松山信裕君、御起立願います。 

 （松山信裕君 起立、礼、着席） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 乾 章俊君、御起立願います。 

 （乾 章俊君 起立、礼、着席） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 北川晶子君、御起立願います。 

 （北川晶子君 起立、礼、着席） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 以上で、御紹介を終わります。 

 この際、議事の進行上、新たに当組合議会

議員となられた５名の諸君の仮議席を指定い

たします。仮議席は、ただいま御着席の議席

を指定いたします。 

 次に、議会運営委員として下道惠子君、乾 

章俊君の２名が就任され、先刻開かれた議会

運営委員会において互選の結果、副委員長に

乾 章俊君が選任された旨申し出がありまし

たので、合わせて報告いたしておきます。 

 以上で諸般の報告を終わります。 

 これより日程に入ります。 

 日程第１「議席の指定」を行います。 

 このたび、新たに当組合議会議員となられ

た５名の諸君の議席については、会議規則第

４条第２項の規定により、議長において 

 １番 竹内和順君、 

 ２番 下道惠子君、 

 ３番 松山信裕君、 

 ４番 乾 章俊君、 

 ５番 北川晶子君 

をそれぞれ指定いたします。 

 以上の諸君は名札を起こしてください。 

 日程第２「会議録署名議員の指名」を行い

ます。 

 会議録署名議員は会議規則第73条の規定に

より、議長において 

 １番 竹内和順君、 

 ７番 松田元栄君 

の両名を指名いたします。 

 日程第３「会期の決定」を議題といたしま

す。 

 お諮りいたします。 

 本臨時会の会期につきましては、先刻議会

運営委員会において協議の結果、本日１日と

することで意見の一致をみておりますので、

そのようにいたしたいと思います。 

 これに御異議ありませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 御異議なしと認めます。よって、会期は本

日１日と決定いたしました。 

 日程第４「議長の選挙」を行います。 

 ただいま議長が欠員となっております。 
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 お諮りいたします。 

 選挙の方法につきましては、地方自治法第

118条第２項の規定により、指名推選により

たいと思います。 

 これに御異議ありませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 御異議なしと認めます。よって、選挙の方

法は指名推選によることに決しました。 

 お諮りいたします。 

 議長において指名することにいたしたいと

思います。 

 これに御異議ありませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 御異議なしと認めます。よって、議長にお

いて指名することに決しました。 

 大野・勝山地区広域行政事務組合議会議長

に松山信裕君を指名いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただいま議長において指名いたしました松

山信裕君を議長の当選人と定めることに御異

議ありませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 御異議なしと認めます。よって、松山信裕

君が大野・勝山地区広域行政事務組合議会議

長に当選されました。 

 ただいま大野・勝山地区広域行政事務組合

議会議長に当選されました松山信裕君が議場

におられますので、会議規則第32条第２項の

規定により、本席から告知いたします。 

 ここで、議長に当選されました松山信裕君

より挨拶を受けます。 

 （新議長 松山信裕君 登壇） 

○ 議長（松山信裕君） 

 議長就任に当たり、一言御挨拶を申し上げ

ます。ただいま議員の皆様方の御推挙をいた

だきまして、大野・勝山地区広域行政事務組

合議会議長を拝命いたしました勝山市議会の

松山でございます。 

 再任ということで、引き続き議長の要職を

務めさせていただくことになりましたことは

まことに光栄であり、心から感謝を申し上げ

ますとともに、その責任の重大さを痛感して

いるところでございます。 

 さて、皆さんも御存じのように、当組合は

一般廃棄物処理施設をはじめ、介護認定、青

少年対策や広域観光の振興など多岐にわたっ

ております。また、今後の人口減少社会の対

応、そして地方創生の取り組みなど広域議会

としての役割がますます大きくなっていくと

考えられます。 

 何分微力ではございますが、議長として全

力を挙げて円滑な議会運営に努力してまいり

ますので、議員の皆様がた並びに管理者の岡

田市長をはじめ理事者の皆様方の御指導、御

鞭撻のほど心からお願い申し上げまして、簡

単ではございますが挨拶とさせていただきま

す。どうもありがとうございました。 

（拍手、拍手、拍手） 

○ 副議長（畑中章男君） 

 暫時休憩いたします。 

（休憩 午前10時25分） 

（再開 午前10時26分） 

○ 議長（松山信裕君） 

 休憩前に引き続き会議を開きます。 

 日程第５、 

 議案第４号 監査委員の選任について 

を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 管理者、岡田君。 

 （管理者 岡田高大君 登壇） 

○ 管理者（岡田高大君） 

 本日ここに第113回大野・勝山地区広域行

政事務組合議会臨時会を招集させていただき



－ 5 － 

ましたところ、議員各位には御多用の中御出

席を賜りまして、心から厚く御礼を申し上げ

ます。 

 初めに、本臨時会から勝山市議会より竹内

和順議員、下道惠子議員、松山信裕議員、乾

 章俊議員、北川晶子議員が新たに広域行政

事務組合議会議員として選出されました。各

議員におかれましては、本圏域発展のため格

段の御理解と御協力を賜りますようお願い申

し上げます。 

 また、今ほどの議長選挙におきましては、

全議員の信任を受けられまして、松山信裕議

員が議長に当選されました。議長の御就任を

心からお祝い申し上げます。松山議長は人格、

議会経験、いずれをとりましてもまさに適任

であり、今後の議会運営にその手腕をいかん

なく発揮されるものと確信をいたしていると

ころであります。 

 それでは、主要な事業の取り組み状況につ

きまして、その概要を御報告いたします。 

 まず、一般廃棄物処理施設「ビュークリー

ンおくえつ」につきましては、稼働を開始し

てから９年が経過いたしましたが、近年は燃

料費や補修工事などの運転経費が上昇傾向に

ありますので、コスト削減を常に念頭に置い

て焼却炉などの機械設備の計画的な保守点検

に努めるとともに、日ごろから燃料費などの

削減を心がけているところであります。 

 また、最終処分場エコバレーにつきまして

は、埋立地内の雨水排除対策や適正な運転管

理によりまして水処理は安定しております。 

 次に、介護認定審査会運営事業及び障害者

介護給付市町村審査会運営事業につきまして

は、介護認定と障害区分の２次判定に関する

業務を行っておりますが、保健、福祉、医療

の有識者20名の委員が四つのグループに分か

れまして、国の認定基準に沿って公平、公正

かつ適正に審査をいたしております。 

 次に、青少年健全育成事業について申し上

げます。 

 奥越青少年愛護センターでは、170名の補

導委員が中心となりまして、地域に密着しま

した「愛の一声運動」を推進するとともに、

青少年をとり巻く健全な社会環境の保全に努

め、地域や関係機関と連携を図りながら、青

少年の健全育成と非行防止に万全を期してい

るところであります。 

 次に、広域観光の推進につきましては、奥

越前観光連盟が中心となり、誘客・周遊促進

事業としまして、勝山市、大野市の観光地や

観光施設を結び付けました、奥越前スタンプ

ラリーなどを行っております。さらに、福井

坂井奥越広域観光推進協議会や環白山広域観

光推進協議会の企画にも参画し、勝山市と大

野市、そしてそれぞれの観光協会と連携して、

本圏域の自然・文化・食・祭りなどの多種多

様な観光資源を広く情報発信しております。 

 さて、本圏域にとりまして重要課題の一つ

であります中部縦貫自動車道の早期整備につ

きましては、去る８月25日に山岸副管理者と

松山議長にご同行をいただき、国土交通省近

畿地方整備局において要望活動を行ってまい

りました。永平寺大野道路につきましては、

平成28年度供用開始に向け予定どおり整備が

進んでいると聞いておりますし、大野油坂道

路につきましては、国道158号を横断する本

線の橋台工事などが順調に行われているとこ

ろであります。 

 今後とも引き続き国や県に対しまして、真

に必要な道路として一日も早い全線供用開始

を求めてまいりたいと存じますので、議員各

位のさらなるご支援を賜りますようお願い申

し上げます。 

 それでは、ただいま上程されました、 

 議案第４号 監査委員の選任について 

御説明申し上げます。 
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 大野・勝山地区広域行政事務組合議員のう

ちから選任されておりました山内征夫委員の

任期が平成27年８月31日で満了となりました

ので、その後任といたしまして、北川晶子議

員を選任いたしたく、規約第９条第２項の規

定により、議会の御同意を賜りたいと存じま

すので、よろしくお願いを申し上げます。 

○ 議長（松山信裕君） 

 お諮りいたします。 

 本案は人事に関する案件でありますので、

質疑、討論を省略し、直ちに採決いたしたい

と思います。 

 これに御異議ありませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○ 議長（松山信裕君） 

 御異議なしと認めます。よって、さように

決しました。 

 これより、採決いたします。 

 お諮りいたします。 

 本案についてはこれに同意することに御異

議ありませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○ 議長（松山信裕君） 

 御異議なしと認めます。よって、 

 議案第４号 監査委員の選任について 

は、これに同意することに決しました。 

 ここで、監査委員に選任されました北川晶

子君より挨拶をお受けいたします。 

 （５番 北川晶子君 登壇） 

○ ５番（北川晶子君） 

 議長のお許しをいただき、一言御挨拶を申

し上げます。 

 ただいま議員皆様の御配慮をいただき、監

査委員に選任を賜りました北川晶子でござい

ます。心から感謝を申し上げます。光栄と同

時に職責の重要さを痛感いたしております。

もとより大変微力ではございますが、本田 

章代表監査委員とともに誠心誠意努めてまい

りたいと思っておりますので、何とぞ皆様の

御指導、御鞭撻をよろしくお願いを申し上げ

ます。 

 簡単ではございますけれども、就任の御挨

拶とさせていただきます。ありがとうござい

ます。 

（拍手、拍手、拍手） 

○ 議長（松山信裕君） 

 以上で、本臨時会の付議事件は全て議了い

たしました。 

 これをもちまして、平成27年10月第113回

大野・勝山地区広域行政事務組合議会臨時会

を閉会いたします。 

 御苦労さまでございました。 

 

（午前10時34分 閉会） 

 

 


